

# 西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第8号

令和5年6月16日 文責：有内 弘

地震避難訓練及び引き渡し訓練、ご協力ありがとうございました

## 【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」 ～可能性を力に～

6月10日（土）に学校では、道徳（地震関連の学習）と地震対策のための避難訓練、さらに引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様には、ご多用な中に引き渡し訓練にご参加、ご協力いただき、本当にありがとうございました。

子どもたちは、1時間目に各学級で地震に関連する教材「つなぐ」（道徳）を通して、学習しました。地震のこわさ、大変さ、その時の思いや願いなど、教材を通してたくさんのお話を学びました。

2時間目に運動場への避難訓練をしましたが、子どもたちは全員しっかり先生の指示を聞いて、真剣に訓練に参加していました。命を守る勉強をしました。

そして、引き渡し訓練。実際に地震の時どう動くのか、子どもたちも保護者の皆様も先生たちもイメージをつかむことができましたと思います。

学校では、登下校の時地震が起きたら、家にいる時地震が起きたらなどについても指導しています。ぜひご家庭でも万が一に備えて、その時どう行動するかを話し合ってみてください。

## ◆めざす子どもたちの学校での様子◆

### 【元気いっぱい】



4年生が準備運動、水慣れ等をして、先生の指示をしっかり聞いて、泳ぎの基本となる「けのび」の練習をしています。

体育で水泳の授業が始まりました。天気も良く、気持ちよさそうに泳いでいました。

## 【温もりのある】



引き渡し訓練では、時間、場所、手順をしっかりと守っていただき、子どもたちと保護者の方の引き渡しをおおよそ35分で行うことができました。

十時から引き渡し訓練がスタートしました。参加者全員の協力で大変スムーズに進みました。

## 【誇れる十夢の実現】



六月十三日、菊池法人会の方を講師に招いて六年生が税金についての学習をしました。一億円（レプリカ）に触れる機会もありました。

## 【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「スマホはどこまで脳を壊すか」  
この調査結果からわかることは、スマホ等を1日3時間以上使用している子どもたちは、どれだけ勉強をがんばっていても、きちんと睡眠時間を確保していたとしても、成績が平均未満に沈んでしまっている・・・  
著者 榊浩平 発行所 朝日新聞出版